

Wie entwickelt sich die Zukunft der Kriminalpolizei?

18.03.2022

Vorabinformation für die Presse

Wie entwickelt sich die Zukunft der Kriminalpolizei in Bayern?

Dieser Frage gehen die bayerischen Vertreter des Bundes Deutscher Kriminalbeamter (BDK) am 22. und 23. März 2022 im Kloster Banz bei Bad Staffelstein nach. Zu ihrem 19. Landesdelegiertentag erwarten sie bis zu 100 Kriminalbeamtinnen und -beamte aus ganz Bayern. Neben den Wahlen des neuen Landesvorstands erwarten sie zahlreiche bayerische Polizeipräsidenten, den Landespolizeipräsidenten *Michael Schwald* sowie den neuen Staatssekretär im Innenministerium, *Sandro Kirchner*. Die Veranstaltung wird abgerundet mit der Verleihung der Kriminalehrenmarke.

Nach Ende der Veranstaltung werden wir nachberichten.

Schlagwörter

Bayern

Urheberrechte

Teaserbild: harald.glaser@bdk.de

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)